REFORMA

## Decretan receso de casi 8 horas para cabildear recursos con Finanzas

## Traban liquidaciones análisis presupuestal

Quedan diputados sin recursos para pagos por término de Legislatura

EDUARDO CEDILLO

Diputados del Congreso capitalino retrasaron casi ocho horas el análisis y la discusión del Presupuesto de 2024 por la falta de recursos para garantizar la liquidación de trabajadores del Legislativo.

"En 2024 tenemos cierre de Legislatura y, desde nuestro punto de vista, tenemos un compromiso, porque a los trabajadores, al cierre de las legislaturas, se plantea como una liquidación por los tres años que estuvieron en la Legislatura", puntualizó la coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, Martha Ávila.

El Presupuesto de 2024 no contemplaba el recurso y entre cuentas, acuerdos y cabildeos entre diputados, la discusión se atrasó por horas, provocando que el dictamen subiera al Pleno mucho más tarde de lo planeado.

Ayer, el Congreso tenía proyectado el comienzo de la discusión del paquete económico y, al menos, hasta el mediodía avanzó sin contratiempos.

A las 13:30 ĥoras arrancó la sesión de comisiones unidas de Presupuesto y Cuenta Pública y Hacienda, en la que se avaló el dictamen de la Ley de Ingresos y el Código Fiscal del 2024.

Antes de votar el Presupuesto de Egresos, el legislador Víctor Hugo Lobo solicitó un receso para "comentar observaciones". "¿Sería cuestión de unos minutos o requerirían de mayor tiempo?; 4:30 de la tarde regresamos, si no tienen inconveniente", replicó la presidenta de la Comisión de Presupuesto, Valentina Batres.

Sin embargo, el receso se prolongó más del doble y hasta las 22:30 horas se reanudó la sesión.

De acuerdo con legisladores, durante este tiempo, Batres, Carlos Hernández, presidente de Hacienda, y el diputado Fernando Mercado buscaron cabildear un aumento al presupuesto del Congreso con la Secretaría de Administración y Finanzas.

A la par, el legislador Jorge Gaviño se encontraba armando una reserva para buscar este incremento.

Al reanudar la discusión de comisiones, Lobo presentó la reserva para añadir el transitorio décimo cuarto con el que buscaban subsanar el déficit al corte del primer trimestre del año, pero sin poner un límite a los recursos que recibirían en Donceles.

"Evaluación del avance en la captación de ingresos y estimaciones conforme los indicadores económicos de la Ciudad y se otorgarán todos los recursos presupuestales para tales fines", indica la adición.

De esta manera, garantizan el recurso para su salida antes del 31 de agosto, cuando se cierran los trabajos de la Legislatura y el presupuesto se avala sin modificarse, hasta el momento.

La propuesta fue avalada por todas las fuerzas parlamentarias, aunque Movimiento Ciudadano y diputados del PAN lo votaron en contra en la aprobación nominal del Presupuesto.

Hasta las 23:15, la discusión en el Pleno no había comenzado y, con ello, se tenía previsto que la sesión se extendiera la madrugada de hov.



## Martha Ávila, coordinadora de Morena

Tenemos un compromiso porque a los trabajadores, al cierre de las legislaturas, se plantea como una liquidación por los tres años que estuvieron".



**REFORMA** 

• Mientras las comisiones unidas esperaban para desahogar el dictamen, el Pleno tuvo que hacer tiempo.



El diputado Jorge Gaviño se encargó de elaborar la reserva que se inscribiría para solicitar que se garantice el dinero.

